

Ortopedia posquirúrgica

Nuestro Programa de Ortopedia Posquirúrgica está diseñado para proporcionar una atención intensiva coordinada y adaptada a las necesidades de los niños desde el nacimiento hasta los 21 años tras el alta quirúrgica. Nuestro programa está diseñado para garantizar que los niños y adolescentes puedan pasar de recibir atención quirúrgica a la rehabilitación posoperatoria intensiva de acuerdo con sus necesidades individuales.

Nuestro abordaje personalizado



Inmediatamente después de los procedimientos posquirúrgicos o una vez que el cirujano tratante lo autorice, el paciente, la familia y el equipo interdisciplinario elaboran objetivos para la rehabilitación. Muchas veces, la rehabilitación es una extensión del tratamiento previo a la cirugía o funciona como complemento de la atención en curso indicada por el especialista quirúrgico que hace la derivación.

Las modalidades de tratamiento que forman parte del Programa de Ortopedia Posquirúrgica incluyen:

- Asesoramiento y técnicas de manipulación
- Estimulación eléctrica funcional con cicloergometría
- Evaluación ortopédica
- Entrenamiento en pasarela rodante con apoyo parcial del peso corporal
- Diversos dispositivos de asistencia, por ejemplo, andadores, muletas y sillas de ruedas
- Distintos tipos de equipos para ejercitar

Los padres tienen información disponible para continuar con el progreso en el hogar después del alta. La meta final es preparar al paciente para que regrese a su hogar y vuelva a todas las actividades escolares y comunitarias habituales.

Los pacientes reciben tratamiento integral después de una cirugía por diversos motivos, por ejemplo:

- Tumores óseos
- Parálisis cerebral
- Deficiencia y deformidad congénitas en las extremidades
- Displasia de cadera
- Discrepancia en la longitud de las extremidades
- Distrofia muscular
- Cirugía para corrección de escoliosis
- Espasticidad grave
- Espina bífida



Obtenga más información
y escuche las historias
de nuestros pacientes:

